

DIRECTOR NACIONAL DE YOUTH FOR UNDERSTANDING (YFU) VISITA COPIAPÓ PARA PROMOVER INTERCAMBIOS ESTUDIANTILES INTERNACIONALES

Fernando Gualda de la Cerda, Director Nacional de Youth for Understanding (YFU), visitó distintos colegios de Copiapó para constatar en terreno el interés de los jóvenes estudiantes de enseñanza media por vivir la experiencia del intercambio para viajar y estudiar un año académico en un país extranjero, especialmente en los Estados Unidos, Europa, además de otros destinos. La visita consideró tanto a colegios que han recibido estudiantes extranjeros como también a aquellos que han permitido que sus alumnos hayan vivido la experiencia intercultural en el extranjero viviendo con una familia anfitriona que los han acogido como un hijo/a más.

Acompañado del Representante de Zona en Copiapó, el profesor Ricardo Vera, fueron recibidos por la Directora de Enseñanza Media del Liceo Católico, profesora Ana Yanet Romero y la Jefe de UTP, profesora María Isabel Olivares, ocasión en la que se conversó incluso la posibilidad de que dicho establecimiento pueda convertirse en un colegio partner de la organización, firmando un convenio de cooperación mutua, tanto para recibir como para enviar jóvenes al intercambio, además de otros tipos de colaboración.

Fernando Gualda, tanto en el Liceo Católico como en otros colegios y liceos visitados, como el Liceo Fernando Aristía de Paipote y el Liceo de Música, explicó la modalidad de becas completas que ofrece la organización para estudiantes destacados y de situación económica que no les permite a sus padres

enfrentar el alto costo que involucra para los padres acometer esta experiencia con sus propios recursos.

En el Colegio Héroes de Atacama, fueron recibidos por su Rector, el profesor Lezme Contreras Ávalos, quien confirmó el interés de su establecimiento por renovar el convenio de colaboración mutua que mantiene desde hace algunos años con YFU, procediendo a firmar la versión actualizada del documento. En la oportunidad, el Rector Contreras mostró las modernas instalaciones del colegio y comentó el proyecto educativo que se imparte a sus estudiantes. En la oportunidad, estuvo presente también la profesora de inglés Lilian Cambor quien lidera en el liceo el equipo de orientación. En el liceo todavía se recuerda a Thabea Mundt, alumna alemana que estudió en ese colegio hace algunos años y es aún considerada como una hija por sus padres chilenos, Lezme Contreras y Yeissi Urbina.

Un viaje muy productivo, como expresó Fernando Gualda al reflexionar sobre los resultados de esta visita exclusiva a Copiapó, *“Me voy muy satisfecho porque estamos ofreciendo oportunidades para que jóvenes talentosos, apoyados por sus padres, puedan vivir una gran experiencia intercultural, con ganancias afectivas, culturales y lingüísticas para toda la vida. Son relaciones familiares tan fuer-*

tes, que las familias continúan sus lazos afectivos de por vida”.

El Representante de Zona, recordó que de Copiapó, hace algunos años, partieron al extranjero dos estudiantes con beca completa, una a Finlandia y la otra a Estados Unidos. Ambas son actualmente destacadas profesionales, cuyas familias también recibieron jóvenes del extranjero. El profesor Vera y su esposa Lilian acababan de recibir como familia anfitriona voluntaria a dos nuevas hijas, Milla Bätz de Alemania y Moona Proover de Estonia, quienes estudiarán en Copiapó durante dos semestres. Igual experiencia vivirá la profesora Isabel Olivares quien ha acogido a dos alumnas europeas, Sandra Ziielinski de Estonia y Jolina Schwarzlose de Alemania. Las cuatro alumnas de intercambio ya se encuentran en pleno proceso de aclimatación a la cultura local.

Será un año de conocimiento mutuo y una oportunidad de acentuar el significado de Youth for Understanding: “Juventud para el entendimiento”.



Kinross Chile y Diario Chañarillo realizarán el 2º Conversatorio "Desafíos de Atacama: Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería".

Contaremos con la presencia como expositora principal Dominique Viera Peñailillo, Presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN) y un panel de expertos en el tema.

- **Fecha:** Martes, 27 de agosto 2024.
- **Hora:** 9:00 AM
- **Lugar:** Hotel Chagall, O'Higgins 760, Copiapó.

KINROSS

Diario Chañarillo.
 ÚNICO DIARIO AUTÉNTICAMENTE REGIONAL